

OPORTUNIDADES UE-LATAM: REACTIVANDO LA ALIANZA CON LATINOAMÉRICA

Los vínculos existentes entre América Latina y la Unión Europea en general, y España en particular, son sin duda especiales. La UE es el mayor inversor en América Latina, y España el mayor entre sus países miembros. La inversión latinoamericana a este lado del Atlántico ha crecido recientemente, en especial la procedente de empresas medianas y *startups*. Las conexiones culturales, fruto de siglos de una relación compleja pero intensa, han fomentado la creatividad y la innovación empresarial. En los últimos años, debido a la incertidumbre provocada por una gran crisis de la globalización, las dos regiones han manifestado el deseo de estrechar aún más sus lazos. Tal vez la UE pueda ser un ejemplo para que América Latina avance en su deseable integración; sin duda, esta tiene mucho que enseñar a Europa sobre la gestión de riesgos y acontecimientos inesperados.

Programa del evento

8:30 - Recepción de los invitados

8:50 - Bienvenida y presentación

Lati Naimi, presidente de la Cámara Oficial de Comercio de España en el Perú

9:00 - ¿Valores comunes entre América Latina y Europa?

Ramón Jáuregui, presidente de la Fundación Euroamérica

9:15 - La Unión Europea y América Latina: en búsqueda de una gobernanza compartida

Juan Pablo García-Berdoy, Principal Advisor de European Affairs en LLYC / España

9:30 - Reflexiones desde la Delegación de la UE en Perú

Jerome Poussiégue, jefe de Cooperación de la Delegación de la UE en Perú

9:40 - Conversación y debate entre panelistas

10:05 - Cierre del evento

Moderador: Xavier Urios, Gerente General de la Cámara Oficial de Comercio de España en el Perú